



Dimite la directora de la Unidad de Evaluación de la Calidad de la USAL

Antonia Durán se muestra satisfecha por los logros conseguidos como responsable de «uno de los servicios clave» de la Universidad

RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. La reciente dimisión de la vicerrectora de Docencia y Evaluación de la Calidad de la USAL, Izaskun Álvarez, no es la única que se ha producido en la estructura académica del Estudio. Una de sus más estrechas colaboradoras –la directora de la Unidad de Evaluación de la Calidad, Antonia Durán– también ha renunciado a su puesto y así se lo comunicó al rector Ricardo Rivero hace unos pocos días, quien ha acabado aceptando su renuncia.

Antonia Durán no quiere entrar en polémicas académicas y sí hacer un balance constructivo de la labor que ha venido desarrollando a lo largo de los dos últimos años al frente de la citada unidad. «Me identifiqué con el proyecto universitario de cuatro años de Izaskun Álvarez y creo que habría sido una falta de cohe-



Izaskun Álvarez y Antonia Durán, en una rueda de prensa. WORD

rencia por mi parte haber continuado», subraya Antonia Durán, quien resalta también, como ella misma ha publicado en su blog personal para que sea conocido por toda la comunidad universitaria, que «han sido dos años intensos, de mucho trabajo, pero también de muchos proyectos, que ahora estaban comenzando a dar sus frutos». Sin embargo,

«todo se ha interrumpido de repente. Ha sido un frenazo en seco que no entiendo, y que, en consecuencia, no voy a entrar a valorar. Pero era lógico que si la persona con la que he estado trabajando estos dos años cesaba, yo tenía que irme, porque la que venga tendrá que conformar sus equipos y yo ya no iba a estar donde quisieron que estuviera».

La profesora Antonia Durán destaca, entre los logros conquistados, el estreno de la nueva web de la Unidad en julio de 2018, gracias a la ayuda del Servicio de Producción e Innovación Digital, así como haber conseguido que las encuestas que rellenan los alumnos sobre la labor docente de sus profesores dejaran de hacerse en papel, pasando a realizarse todas ellas de forma telemática. También se introdujo el apartado 'Mis Encuestas' en el campus virtual Studium para promover una mayor participación del alumnado en las encuestas, junto a la incorporación al sistema institucional de la encuesta de la inserción profesional en Grados y Másteres en colaboración con el SIPPE, así como también en Doctorado, esta última directamente elaborada por la Unidad.

Más logros

También menciona Antonia Durán, en el capítulo de logros, la encuesta de satisfacción del personal de administración y servicios con la gestión de los títulos. Además, en mayo la Unidad de Evaluación de la Calidad culminó la encuesta sobre el impacto académico de la covid-19 entre el profesorado, los estudiantes y el PAS. También se firmó un convenio con la Universidad de Córdoba, que cede el software que ellos utilizan a la USAL para mejorar la eficiencia administrativa del Programa Docencia.